



Vorstand und geehrte Mitglieder aus dem Verein Sporttaucher Mönesee während der Jahresversammlung.

Taucherabzeichen in Gold verliehen

Verein ehrte auch Mitglieder für deren Treue

NEHEIM/ MÖNESEE. In der Jahreshauptversammlung des Vereins Sporttaucher Mönese e.V. wurde der bestehende Vorstand weitgehend im Amt bestätigt. Drei Mitgliedern wurde zum bestandenen Tauchsportabzeichen in Gold gratuliert. Ebenso erhielten Taucher für das bestandene Tauchsportabzeichen in Silber und Bronze eine Urkunde. Ferner wurden Mitglieder für

10 Jahre Mitgliedschaft (Dominik Schröder), 15 Jahre Mitgliedschaft (Marlies und Josch Weber, Stefan Wolff, Gerd Thiemermann und Frank Loeper) und 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt (Michael Mattiesen, Christoph Jung und Karl-Heinz Weber) geehrt. Der Verein Sporttaucher Mönese e.V. feiert 2012 sein 30-jähriges Bestehen. Weitere Info: www.moehnettaucher.de